
で活動開始！で活動開始！
委員会活動に向けて～委員会活動に向けて～
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〈
活
動
方
針
〉

　

前
半
２
年
間
は
新
型
コ
ロ
ナ
の
影
響
に
よ
り
、
各
団
体
と

の
情
報
交
換
や
現
地
調
査
が
行
え
な
か
っ
た
こ
と
か
ら
、
後

半
２
年
間
は
コ
ロ
ナ
を
考
慮
し
た
上
で
、
さ
ま
ざ
ま
な
情
報

収
集
と
調
査
事
項
に
力
を
入
れ
て
活
動
し
ま
す
。今
年
度
は
、

総
合
計
画
の
見
直
し
や
新
庁
舎
完
成
に
よ
り
新
た
な
地
域
公

共
交
通
の
運
用
に
向
け
た
準
備
の
年
と
な
り
ま
す
。
住
民
の

声
を
積
極
的
に
聴
き
、
反
映
で
き
る
委
員
会
活
動
に
取
り
組

み
ま
す
。

〈
活
動
方
針
〉

今
年
度
の
活
動
と
し
て
、
常
任
委
員
会
で
の
調
査
・
報
告

の
ほ
か
、
随
時
必
要
な
調
査
活
動
を
実
施
し
て
い
き
ま
す
。

ま
た
、
定
期
の
委
員
会
で
は
把
握
で
き
な
い
事
項
が
多
々
あ

る
と
思
い
ま
す
の
で
、
タ
イ
ミ
ン
グ
よ
く
調
査
で
き
る
体
制

整
備
、
町
民
活
動
が
停
滞
し
な
い
よ
う
し
っ
か
り
協
議
し
行

政
側
に
改
善
な
ど
の
提
案
を
し
て
い
き
ま
す
。

〈
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委
員
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井　

利
行
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杉
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初
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〈近況報告〉
常任委員会　（5月25日開催）
調査事項　「高齢者等のＩＣＴ活用状況」
　　　　　「小型家電リサイクルの状況」
　高齢者のＩＣＴ活用状況では、社会福祉協議会が実施し
ているタブレットを活用した面会やＩＣＴに触れる機会を
つくる学習会の内容を調査。ＩＣＴに消極的な方も触れる
ことで、興味がわいたという声があるなど今後も継続して
実施する必要性を感じました。
　小型家電リサイクルの状況では、今年度から逆有償化（町
がお金を支払う）となったことに伴い、回収後の処理状況
について調査しました。道内3カ所しかない高い基準をク
リアした認定業者で処理をされており、100％リサイクル
されていることが分かり、処理費を予算化しても環境面で
効果のある事業であることが分かりました。

第５回総合防災訓練

タブレットを活用した面会の実演

ロボットトラクター

林道総学線の現地調査

〈近況報告〉
常任委員会　（5月27日開催）
調査事項　「林道総学線の概要」
　　　　　「庁舎外構工事の進捗状況」
　林道総学線の概要は、総延長６303ｍ、総事業費は６億８
千万円超で、今年度から町の管理となります。当初は学園
まで抜けられる計画でしたが、地滑り地帯で難工事が予想
されたため、途中で断念。切土区間は鉄製の網、盛土区間
はふとん籠・蛇籠などを施し、地滑り対策が随所に見られ
ました。また、透水性舗装が採用され、土砂が流されない
よう対策されていました。
　庁舎外構工事の進捗状況では、新庁舎の北側、西側・東
側車庫前の舗装工事が主なものですが、順調に進んでいま
した。庁舎北側には周辺住宅のプライバシーに配慮して、
イチイなどの低木が植栽されます。

ました。新たなメンバー構成でスタートした今年度の委員会活動方針を紹介します。

主
な
活
動
（
調
査
）
の
ポ
イ
ン
ト

主
な
活
動
（
調
査
）
の
ポ
イ
ン
ト

◎
公
共
交
通　
新
体
系
移
行
に
向
け
た
取
り
組
み
状
況

◎
総
合
防
災
訓
練　
コ
ロ
ナ
禍
に
お
け
る
避
難
所
運
営

◎
総
合
計
画　
第
６
次
総
合
計
画
策
定
の
状
況

◎
行
政
区
活
動　
コ
ロ
ナ
禍
に
お
け
る
行
政
活
動
の
状
況

◎
小
型
家
電
回
収　
滝
川
市
廃
止
に
伴
う
本
町
へ
の
影
響

◎
水
稲
畑
作
の
新
技
術
の
状
況

◎
ふ
る
さ
と
公
園
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
工
事
の
状
況

◎
町
道
の
改
修
状
況

◎
除
排
雪
体
制
の
改
善

◎
町
施
設
の
運
営

◎
イ
ベ
ン
ト
開
催
に
向
け
た
取
り
組
み

委員会トピックス
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新メンバー構成新メンバー構成
～残り２年、充実した～残り２年、充実した

広 報 広 聴 常 任 委 員 会議 会 運 営 委 員 会

〈
活
動
方
針
〉

　

新
型
コ
ロ
ナ
の
影
響
に
よ
り
、
最
も
重
要
な
住
民
の
声
を

聴
く
活
動
（
広
聴
活
動
）
が
実
施
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。
今

年
度
は
、
コ
ロ
ナ
禍
の
下
、
広
報
班
、
広
聴
班
ご
と
の
活
動

計
画
を
策
定
し
、
常
任
委
員
会
で
協
議
を
進
め
前
進
す
る
年

に
し
ま
す
。
町
民
の
声
に
耳
を
傾
け
、
そ
の
思
い
を
形
に
で

き
る
豊
か
な
魅
力
あ
る
町
に
な
る
よ
う
委
員
一
丸
と
な
っ
て

取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

〈
活
動
方
針
〉

　

今
期
は
、
議
会
運
営
委
員
会
主
導
で
「
議
会
の
さ
ら
な
る

活
性
化
」
に
向
け
具
体
的
な
協
議
事
項
を
抽
出
し
取
り
組
み

ま
す
。

　

特
に
「
災
害
時
に
お
け
る
議
会
の
対
応
」「
Ｉ
Ｃ
Ｔ
環
境

の
整
備
」「
議
会
モ
ニ
タ
ー
制
度
の
導
入
」
を
当
面
の
目
標

に
掲
げ
ま
し
た
。
既
に
策
定
を
終
え
た
事
項
も
あ
り
、
今
年

度
は
「
議
会
モ
ニ
タ
ー
制
度
導
入
」
と
「
Ｉ
Ｃ
Ｔ
環
境
の
整

備
」
に
つ
い
て
課
題
の
解
決
を
目
指
し
ま
す
。

〈
委
員
会
構
成
〉

〈
委
員
会
構
成
〉

委
員
長　

西
内　

陽
美

副
委
員
長　

井
向　

一
徳

委　
　

員　

安
中　

経
人

委　
　

員　

小
玉　

博
崇

委　
　

員　

鈴
井　

康
裕会議風景

議会フェイスブックタブレット端末勉強会

〈近況報告〉
常任委員会　（６月４日開催）
調査事項　「令和3年度活動計画」
　委員会としての活動方針を協議。その方針を下に、広報
班、広聴班それぞれで活動計画を策定しました。
　広報班では、フェイスブックの投稿、議会だよりの作成
に取り掛かり、広聴班では議会だよりの街角インタビュー
を担当し委員一丸となって取り組んでいるところです。広
聴活動については、コロナの状況を見定めながら随時実施
に向け検討していきます。

〈近況報告〉
議会運営委員会　（5月2６日、６月４日、６月29日開催）
調査事項　「令和3年度活動計画」
　「議会のさらなる活性化」に向け取り組む事項を抽出し、
委員会内および議員全員に周知し内容を協議しました。「議
会基本条例」のように、改選に伴い議員が変わっても次代
へ継承するべき議会活動を＂町民への約束事＂として提示す
る「新十津川町議会活動の実績と方向性」を策定しました。
これには、活動中のものに加え、現在、実施へ向けて動い
ている事項も整理しています。「ＩＣＴ環境の整備」に向け
ては、６月11日にタブレット端末の勉強会を実施しました。

今年5月は任期４年の折り返し地点となり、後半2年間に向け新たな委員会構成となり

主
な
活
動
（
調
査
）
の
ポ
イ
ン
ト

主
な
活
動
（
調
査
）
の
ポ
イ
ン
ト

◎
コ
ロ
ナ
禍
を
想
定
し
た
広
聴
活
動
実
施
の
検
討

◎
オ
ン
ラ
イ
ン
等
を
活
用
し
た
取
り
組
み
の
検
討

◎
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
を
活
用
し
た
議
会
報
告
会
の
実
施

◎
議
会
モ
ニ
タ
ー
制
度
の
導
入

◎
Ｉ
Ｃ
Ｔ
環
境
の
整
備

◎
夜
間
議
会
の
開
催

委員会トピックス
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（
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